

稲垣会長より

こんばんわ

11/15 プラザ&メゾンにて研修会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

皆様から頂いた意見を列挙しました。

次回の研修企画の糧として行きたいと思います。

1 時間については

予想された内容でしたが、居宅部会の参加者からは、遅いという意見

他通所などの部会の皆様からは適当の意見が大半でした。

時間調整については言い出したらきりがいい項目ですね、という意見も頂けました。

2 研修内容については

講師がとてもわかりやすかったこと

研修のテーマが関心の高い内容であったこと

意見交換がもっとも充実していた、という意見が大半でした。

もっと意見交換できる時間をとってほしかったという意見もありました。

これらの内容については講師の方にも報告させていただきます。

3 今後の研修については

可能な限り参加させて欲しい

グループワークを全体でまたやりたい

訪問についてのテーマも取り上げて欲しい

「連携」というテーマでもう一度やりたい

など頂けました。

皆様の貴重な意見、本当にありがとうございました。

(株)五月商店 介護支援部

稲垣 光晴